

# Was geht ab in Herpf? „Die beste Party aller Zeiten“

Der Projekttag zum Thema Tanz endete in der Herpfer Grundschule in der „besten Party aller Zeiten“.

Meiningen – „Die beste Party aller Zeiten“ – so lautete das begeisterte Resümee der Herpfer Grundschüler, die dieser Tage einen Projekttag zum Thema Tanz mit ihrer Faschingsfeier verbanden.

Schon von der Straße aus waren die Musik und die Ausgelassenheit der Grundschüler zu hören. Mit einer Verbindung aus Aerobic und internationalen Tänzen wurden die 150 Schüler der Grundschule Herpf von Tanzlehrer und Animater Michael Hirschel aus Gera konditionell gefordert. In der von ihm präsentierten Form empfanden die Kinder es jedoch einfach als tolle Party und nicht als „Arbeit“.

## Zumba Fitness

Das Konzept nennt sich „Zumba Fitness“ und zielt im Kern auf den Spaß an Musik und Bewegung. Und die Kinder hatten sichtlich Spaß. Im Sportsaal der Grundschule tanzten die Schüler nach Hirschels Choreografien sowohl zu Neuauflagen alter Rock-Klassiker wie „We Will Rock You“ als auch zu modernen Hits wie



Spaß bei Musik und Tanz unter fachkundiger Anleitung durch Michael Hirschel hatten die Grundschüler während ihres Projekttages.

Foto: Hans Kempter

„Gangnam Style“.

Dabei habe es der Zumba-Trainer verstanden, zwei Kindergruppen über den ganzen Vormittag hinweg

bei der Stange zu halten, bemerkte Michaela Wichert, Klassenlehrerin der Klasse 3a: „Es ist bewundernswert, er hat es geschafft, wirklich alle

Kinder zu begeistern.“

Den Geraer Tanzlehrer mit seinem Programm zu engagieren, sei eine Empfehlung der Grundschule Hen-

neberg gewesen, sagte Schulleiterin Marina Müller. Der sportliche Aspekt der Sache entspreche zudem dem Themenjahr „Sport bewegt“, wel-

ches vom Landessportbund und dem Thüringer Ministerium für Bildung, Wissenschaft und Kultur für 2014 ausgerufen wurde.

Der Tag hielt jedoch neben der Zumba-Party noch mehr für die Schüler bereit. Während sich die Gruppe aus dritten und vierten Klassen gemeinsam mit Michael Hirschel beim Zumba verausgabte, konnten die ersten und zweiten Klassen zuerst ruhigeren Beschäftigungen nachgehen. Unter dem Schuljahres- und Faschingsthema „Zirkus“ konnte beispielsweise gebastelt, gemalt, gerätselt oder gezaubert werden. Dann wechselten die Gruppen.

## Abschied mit Autogramm

Gegen Mittag trafen sich dann wieder alle Schulklassen im Sportsaal, um sich gegenseitig ihre Tänze vorzuführen und abschließend auch gemeinsam zu tanzen. Auch die Lehrer gaben nach Aufforderung von Animater Michael Hirschel kurzerhand eine Tanzeinlage zum Besten. „Dass die Lehrer auch derart mitziehen, ist schon etwas Besonderes gewesen“, erzählte der Geraer Tanzlehrer im Anschluss.

Die Schüler bedankten sich mikrofonverstärkt bei Michael Hirschel für „die beste Party aller Zeiten“ und kaum jemand verließ den Saal ohne Autogramm. hk